

Das Pflegeheim Schlöble geht neue Wege – Clown besucht Bewohner –

Wir haben seit März 2012 ein neues Projekt im Haus
- den Clowns-service - .
Der Clown kommt jetzt 5 mal im Jahr ins Haus und besucht die Bewohner/innen in der Kunterbunten Freitagsrunde (für Bewohner mit Demenz).

Der Clown heisst Frau Ulla Eichner. Sie bietet den ACS - Ambulanten Clowns-service in Pflegeheimen an.
(www.clownservice.de).



Die Redaktion

- Lachen hat eine beruhigende Wirkung.
- Es sind humorvolle Besuche mit viel Freude und Lachen.
- Durch die Besuche ist es möglich, Krankheit, Alter und Alleinsein in den Hintergrund treten zu lassen. Freude und Leichtigkeit stehen im Vordergrund.

Der erste Besuch fand im Schlöble am 9.3.12 statt. Unter der Leitung von Frau Irmtraud Kremer kamen ca. 15 Bewohner/innen zusammen. Der Besuch des Clowns war toll, da Frau Eichner auf jeden einzelnen Bewohner eingegangen war und sehr einfühlsam den Humor übertragen hatte.

Jetzt freuen wir uns auf den nächsten Besuch!